

El Gobernador señala que buscan concientizar a la población de la colonia Casa Blanca

Descartan uso de la fuerza en desalojos

Granier asegura que agotará el diálogo para reubicar a habitantes de zonas de alto riesgo



VILLAHERMOSA.- El gobernador del estado, Andrés Granier Melo, descartó que en el desalojo de la zona de alto riesgo en la colonia Casa Blanca se recurra al uso de la fuerza pública, pues aseguró que se agotará hasta el último momento el diálogo con aquellas personas o comerciantes que pudieran oponer resistencia a ser trasladados al fraccionamiento 27 de Octubre.

Al preguntarle sobre la resistencia que han mostrado algunos colonos de la zona, quiénes aseguran no estar de acuerdo en la forma en como serán reubicados, el mandatario estatal aseguró que cada una de las áreas del gobierno que fueron encomendadas están realizando las labores de concientización para que las familias y comerciantes de Casa Blanca abandonen sus hogares y negocios de manera voluntaria, sin tener que recurrir al uso de la fuerza pública, pues advirtió que esa es una práctica que el no emplea.

“Yo no procedo de esa forma, yo agoto la negociación como vía de conciliación, aunque éstas son decisiones firmes para proteger la vida de quienes viven en Casa Blanca, Nosotros estamos, con toda seriedad, planteando el proyecto y la inminente necesidad de que la gente se tiene que ir a la brevedad posible; mañana es el sorteo de las primeras 70 casas, porque ya hay esas familias dispuestas a irse, pero con los demás negociaremos, pero no me voy a prestar a chantajes, son decisiones firmes, no cafiaspirinas”, afirmó.

El titular del Ejecutivo estatal sostuvo que los trámites de reubicación para trasladarse al fraccionamiento 27 de Octubre son totalmente gratuitos, por lo que el sorteo de las primeras viviendas será público y privilegiará en las cabezas de las manzanas a quienes tengan algún familiar con discapacidad.

Miguel Alberto Romero Pérez titular de la Consejería Jurídica del gobierno del estado, estableció que el próximo domingo 21 de junio vencerá el pla-

zo para que las 343 familias asentadas en zona de alto riesgo en la colonia de Casa Blanca desalojen sus viviendas y negocios, pues hasta la fecha han entregado 313 notificaciones entre quienes deberán sujetarse al plan de protección civil puesto en marcha en el polígono de 15 hectáreas para garantizar la seguridad de las personas y sus bienes. **R**

